

Musiktage erklingen von Schlager bis Folk und Blues

REMLIN. Am kommenden Wochenende verwandelt sich die Rempliner Kunstkapelle samt Areal im Grünen wieder in ein singendes, klingendes Musikhaus. Vom 4. bis zum 6. August lädt Veranstalter und Galerist Peter Balsam zu den nunmehr „5. Rempliner Musiktage“ ein. So gibt's dennoch reichlich Vielfältiges und Hochkarätiges auf die Ohren: Am Freitag Abend interpretiert die Sängerin Monika Klaassen zum Auf-

takt der beliebten Musiktage-Reihe Schlager. Der Samstag beginnt westermäßig um 18 Uhr mit dem Gitarristen Bornzero sowie mit Irish Folk von den Sally Gardens. Blues gibt's dann gegen 21 Uhr, gespielt von Frank Plagge. Höhepunkt wird ein Feuerwerk um 23 Uhr sein. Die Musiktage klingen aus am Sonntag um 10 Uhr beim Frühschoppen mit Blasmusik und ab 12 Uhr mit Kleinkunst für die ganze Familie. **sv**



Nicht nur Bilder und Skulpturen, auch Musik gibt's in und rings um die Schlosskapelle Remplin.

FOTO: THOMAS KUNSCH/NK-ARCHIV